



RENAULT

Communiqué de Presse

Boulogne – Billancourt, le 27 Mai 2019

Une opportunité pour RENAULT et l'Alliance

Depuis plusieurs mois, le groupe FCA (Fiat Chrysler Automobile) est à la recherche d'un partenariat avec un autre constructeur.

Après différentes rencontres, le groupe FCA a choisi RENAULT comme partenaire potentiel et lui a fait hier soir, une proposition qui a reçu un avis positif du Conseil d'Administration de Renault pour poursuivre les négociations en vue d'une possible fusion à 50% - 50%.

La CFDT RENAULT estime que c'est une opportunité pour l'entreprise et l'Alliance. L'industrie automobile est en pleine mutation technologique avec des forts besoins d'investissements. Les synergies de nos deux groupes avec l'Alliance nous positionneront parmi les meilleurs constructeurs mondiaux.

Bien sûr beaucoup de questions restent en suspens sur le comment cela va se faire et sur les conséquences stratégiques, industrielles et sociales de nos deux groupes.

Dans ce projet, la CFDT RENAULT sera attentive et veillera tout particulièrement à préserver :

- ▶ L'emploi notamment dans les sites de production et dans l'ingénierie en France.
- ▶ Les marques des différentes entités et leur identité.
- ▶ Les cultures des deux groupes.
- ▶ Une gouvernance qui intègre les partenaires sociaux.

Contacts

Franck Daoût

Délégué syndical
central

06 81 92 33 02